

未来へ！

高知市立十津小学校
2023. 3. 7
第 38号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

昨日は二十四節季の一つの啓蟄。寒い冬の間、土の中で眠っていた虫たちが地面にはい出てくる頃のこと、新しいことや次への準備が始まる今の時期にぴったりのように思います。今年度も残り3週間足らずになり、学校では締めくくりと次へのステップに向けた取り組みが始まっています。心配されていたインフルエンザの流行もピークを過ぎたようで、欠席もだんだん少なくなってきました。元気に毎日過ごし、今年度をしっかり締めくくってほしいと思います。

縦割り班の班長引継ぎ会

2月24日（金）、縦割り班の班長の引継ぎ会がありました。多目的ホールでの全体説明の後、それぞれの班の6年生から5年生へ、班長としての心得や役割、実施の掃除のときの班長の動きなどについて詳しく説明をしてもらいました。分担を前もって決めておくこと、下級生に分かりやすく教えること、がんばりを認めみんなに紹介することなど、これまで6年生が当たり前に行っていたことを引き継ぐことになる5年生の表情は引き締まって見えました。5年生からも質問したり、掃除場所に行き道具や手順を確認したりと、どの班でも丁寧な引継ぎが行われました。

引継ぎから1週間が経ちました。6年生にサポートしてもらおうこともあるようですが、新しい班長さんは十分役割を果たしてくれています。



6年生を送る会

3月3日（金）6年生を送る会がありました。校内の関門を縦割り班で回ってそれぞれの関門でゲームを行い、時間内の総得点で順位を競う今年度最後の全校でのお楽しみ行事です。関門でのゲームはフリースローやジェスチャーゲーム、一円玉ゆらゆら、伝言ゲームなど、全部で12種類。この日のために5年生はずいぶん前から準備やリハーサルに取り組み、6年生をはじめ全校のみんなを楽しませるためにがんばってくれました。

校内をめぐるときの歩き方やゲーム中の班の協力の様子がボーナスポイントとして加算されるため、どの班も声を掛け合い、仲良くいっしょに行動しようとするほほえましい姿が見られました。また、ゲームは偶然性によるものが多く、結果に一喜一憂しながら楽しむ子どもたちの声がいろんなところから聞こえてきました。あたたかい春の日差しが差し込む校内のいろんな場所で、笑顔の花がいっぱい咲く楽しい時間を過ごしました。



昨日、5年生が卒業式の式場づくりの作業をしてくれました。体育館全面のシート敷きと椅子並べを全員で協力して手際よく仕上げてくださいました。全校のために、いろんな場面で力を発揮してくれる5年生。十津小学校の最上級生になる準備と心構えができてきていて、頼もしく思います。